

# XVI ÈME FESTIVAL “JEUNES TALENTS” MONTROND LES BAINS (FRANCE)

Le **Concours International Accordéon de Montrond les Bains (France)** est aujourd’hui considéré comme un événement majeur. Au fil de ses 15 éditions passées, il est devenu **LE Grand Prix d’Accordéon de France**.

C’est un véritable « *Festival d’Accordéon* » qui se déroulera les 20 et 21 Mars 2013 dans le nouveau Casino de la cité thermale avec :

- **Un Concours International Accordéon** pour « Accordéon Variétés » (Basses Standard) et « Accordéon Classique » (Basses Chromatiques).  
Une dotation de 5.100 € récompensera les lauréats.  
Un hébergement gratuit est prévu pour les candidats résidant à l’étranger.
- **Un Dîner-Concert exceptionnel** avec la participation de Grands Artistes du monde de l’accordéon.
- **Une soirée de Gala Accordéon Variétés** avec la participation des 4 lauréats de l’édition 2013 retenus par le jury. Le public pourra voter pour le candidat de son choix et ainsi participer à l’attribution du « *Prix du Public 2013* ».

Pas moins de 29 pays des 4 coins du monde étaient représentés lors de l’édition 2012 du Festival « Jeunes Talents ». Ce rendez-vous annuel accueille les plus grandes Institutions Musicales Internationales et un très large public.

De talentueux accordéonistes ont remporté le **Grand Prix International** de Montrond les Bains : Alexander VERETENNIKOV (Russie), Dorin GRAMA (Macedoine), Aleksandar KOLOWSKI (Macedoine), Sarah VONAU (France), Grayson MASFIELD (New-Zeland), Camille PRIVAT (France), Barbara SLAWINSKA (Pologne), Dimitri BOUCLIER (France), Katsiaryna TARAS (Byelorussia), Dragan VASILJEVIC (Yougoslavie). Ils poursuivent aujourd’hui une brillante carrière internationale.

Le **Jury de l’édition 2013 sera constitué d’éminentes personnalités du monde entier** : Xiao-Qing CAO, Crystal WANG, Andreas NEBL, Gorka HERMOSA, Alexander SELIVANOV, Franck ANGELIS, Bernard ALBAYNAC, Pascal MEURGE, Olivier URBANO, Grayson MASEFIELD, Domi EMORINE.

L’audition des candidats du Concours International Accordéon est **ouvert au public**. Elle se déroule en un seul tour. Trois catégories sont proposées pour l’**Accordéon Classique** : « *Espoir Jeunes Talents* » (moins de 19 ans), « *Grand Prix International Jeunes Talents* » (moins de 26 ans), « *Grand Prix Concert International Jeunes Talents* » (moins de 33 ans). Deux catégories sont proposées pour l’**Accordéon Variétés** : « *Espoir Jeunes Talents* » (moins de 19 ans), « *Grand Prix Concert International Jeunes Talents* » (moins de 33 ans).

Le nombre de participants étant limité, les dossiers d’inscription seront pris en compte et retenus par ordre d’arrivée. Le droit d’inscription est de 65 €. La **clôture des inscriptions est fixée au 18 Janvier 2013**.

Tous les détails sur le site web : <http://ww.rencontres-jeunes-talents.com>

E-mail: [jeunes-talents@montrond-les-bains.fr](mailto:jeunes-talents@montrond-les-bains.fr)

**Music Director: Mr Gérard CHASSAGNEUX - Phone: +33 (0)4 77 54 51 21**

Le Festival “Jeunes Talents” c’est aussi un **Concours International de Piano du 29 au 31 Mars 2013**, avec une dotation de 8.500 € et 3 récitals offerts aux lauréats, des **Rencontres Régionales** pour Piano et Accordéon (1<sup>er</sup> avril 2013), de nombreux concerts et récitals. Pascal AMOYEL, Pianiste-Concertiste, **Révélation Soliste Instrumental des « Victoires de la Musique 2005 »** sera le **Parrain du Festival 2013**, et le **Président du Jury** du Concours International de Piano.

# XVI<sup>TH</sup> “YOUNG TALENTS” FESTIVAL MONTROND LES BAINS (FRANCE)

The International Accordion Grand Prix of Montrond les Bains (France) is now established as a “*must-see event*”. Over its fourteen editions, it has become **THE French Accordion Grand Prix**.

It is a real “**Accordion Festival**” which will be held on **20<sup>th</sup> and 21<sup>th</sup> March 2013** and will propose:

- **An International Accordion Competition** for Variety Accordion and for Classical Accordion (Bass Chromatic Accordion).

**A 5,100 euros grant will be allocated to the laureates of the competition.**

**We will organize the accommodation of foreign candidates.**

- **An exceptional Concert Dinner with great artist.**
- **An extraordinary evening performance with the four laureates of the 2013 International Grand Prix for Variety Accordion.** The audience will be able to vote and award the “**2013 Audience Prize**” to the best performer.

No fewer than **29 countries** from all over the world were gathered during the 2012 “Young Talents” Festival. This annual gathering receives the **Biggest International Institutions** and a **wide audience**.

Some **brilliant and highly-talented accordion players** won the Grand Prix such as: Alexander VERETENNIKOV (Russie), Dorin GRAMA (Macedoine), Aleksandar KOLOWSKI (Macedoine), Sarah VONAU (France), Grayson MASFIELD (New-Zeland), Camille PRIVAT (France), Barbara SLAWINSKA (Poland), Dimitri BOUCLIER (France), Katsiaryna TARAS (Byelorussia), Dragan VASILJEVIC (Yugoslavia). They all pursue a **very successful career in music**.

The following people will make up the **2013 panel of judges**: Xiao-Qing CAO, Crystal WANG, Andreas NEBL, Gorka HERMOSA, Alexander SELIVANOV, Franck ANGELIS, Bernard ALBAYNAC, Pascal MEURGE, Olivier URBANO, Grayson MASEFIELD, Domi EMORINE.

**The examination** of the International Accordion Competition is **open to the public**, is held in **one round**, with a **free programme**. **Tree categories for Classical Accordion** are proposed: **Promising “Young Talents”** (people under 19), **International Grand Prix “Young Talents”** (people under 26), **International Grand Prix Concert “Young Talents”** (people under 33). Two categories for Varieties Accordion : **Promising “Young Talents”** (people under 19), **International Grand Prix Concert “Young Talents”** (people under 33).

**As the number of participants is limited**, only the first-arrived applications will be taken into account and registered. **The registration fee is 65 euros. The closing date for registration is 18<sup>th</sup> January 2013.**

**More details on: <http://ww.rencontres-jeunes-talents.com>**

**E-mail: [jeunes-talents@montrond-les-bains.fr](mailto:jeunes-talents@montrond-les-bains.fr)**

**Music Director: Mr Gérard CHASSAGNEUX - Phone: +33 (0)4 77 54 51 21**

The “Young Talents” Festival is also an **International Piano Grand Prix, from 29<sup>th</sup> - 30<sup>th</sup> - 31<sup>th</sup> March 2013, rewarded with an 8,500 euros prize and with three recitals** for the laureates. Besides, **Regional Meetings** and **several piano recitals** are organized as part of the “Young Talents” Festival. **Pascal AMOYEL**, pianist and concert artist awarded “*Instrumental Solo Revelation*” in 2005 during the prestigious French “**Music Awards**” will be the patron and the guest of honor of the 2013 “Young Talents” Festival. He will be the President of the International Piano Grand Prix.